
  

ＪＲ九州労組                   №２２７ 

２０１５年 ４月 1３日   

九州旅客鉄道労働組合 組織部 

 

 

ＪＲ九州ユニオンは、「どこか変だぞ？ベア回答？」として、情報第 463号をホームページに掲載して

いる。内容的に、誤解を生じるような記載内容が見当たるので、一応、我がＪＲ九州労組組合員の皆さ

んには正確に伝えておきたい。 

 

 

 

 

 

＜疑問１＞ 

？）「賃金改善分として 300円」？？なぜベースアップではないのか？ 

正）会社はこれまでもベースアップ実施時には「賃金改善分として・・・」という表現を用いた回答を

しており、賃金改善分とはベースアップのことを指しています。 

＜疑問２＞ 

？）私たちの要求は生活向上である。どうして賃下げになるの？ 

正）総体として賃下げになることはありません。 

 

【解説】 

１ 調整手当については、業務速報№445（2014年 10月 30日）及び組織情報№223（2014年 11月７日）

で既報のとおり、支払期間をＪＲ九州労組の取り組みにより今年度まで延長しましたので、実質賃金

の増額です。 

敢えて補足すると、平成 19 年度初年令 47 歳以上（ユニオン情報では年度末 55 歳以上）の乗務員

については、差し引かれる額が 1,000円増加しますが、一方で 1,000円の加算給が支払われます。 

そして、平成 19年度初年令 46歳以下（ユニオン情報では未満）の乗務員については、差し引かれ

る額が 2,800円増加しますが、一方で 1,000円の加算給が支払われ、仕事給も最低で 2,300円は昇給

します。 

２ よって、加算手当（2,200 円）の支給がなくなるものの、最低でも仕事給昇給（最低額 2,300 円）

＋加算給（1,000円）＋ベースアップ（300円）＝3,600円は月例賃金が増加しますし、年令給も改定 

（４月１日現在 51歳以上は除く）されることから、賃下げになることはありません。 

【備考】 

 賃下げとは ･･･ 賃金を下げること 

 

 

4 月 3 日に、佐賀県議選鳥栖選挙区において定数立候補で当選した「原 康彦」候補に続き、福岡

市議会議員選挙では博多区「田中 丈太郎」組織内候補が見事5位当選。この間の選挙戦への組合員

の皆さまの献身的なご協力に深く感謝するとともに、後半戦における組織内外の推薦候補全員の当

選に向けて、更なるご協力をお願いしながら、前半戦のお礼に代えさせていただきます！ 


